

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK/KNELL: IN GEDANKEN BEI DEN OPFERN DER TODESFAHRT VON BERLIN

09.06.2022

René ROCK, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, hat sich erschüttert über die Todesfahrt eines Autofahrers in Berlin gezeigt, von der eine Schulklasse aus dem nordhessischen Bad Arolsen betroffen ist. „Am Tag nach dem schrecklichen Vorfall schweben noch immer einige Opfer in Lebensgefahr. Wir sind traurig und fassungslos und denken an die Angehörigen der getöteten Lehrerin, die Verletzten sowie ihre Mitschülerinnen und Mitschüler. Was als schöne Klassenfahrt begann, endete in einem Alptraum.“

Die nordhessische Abgeordnete Wiebke KNELL ergänzt: „Wenn die Opfer und Betroffenen aus der eigenen Region kommen, wird einem das Scheckliche umso direkter vor Augen geführt. Die Schulgemeinde in Bad Arolsen und die ihr nahe stehenden Menschen brauchen jetzt jede erdenkliche Unterstützung. Dazu gehört, sofern gewünscht, psychologische Hilfe, aber auch ein rücksichtsvoller Umgang mit den jungen Menschen, die Schlimmes erlebt haben.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
